

Charter100 gran canaria

ACTIVIDAD NÚMERO TRES DE CHARTER 100 GRAN CANARIA.

En Las Palmas de G.C., el 14 de Abril del 2016, a las 21:00 horas, en el Restaurante Churchill, en la calle León y Castillo, se desarrolla la cena-homenaje, organizado por Charter 100 Gran Canaria y ante, casi, doscientos comensales, a dos mujeres de talla internacional, Caddy Adzuba, abogada y periodista, congoleña, Premio Príncipe de Asturias 2014, y a la fotógrafa española, Doña Isabel Muñoz Vilallonga, Premio Nacional de Fotografía.

Estas dos valiosas mujeres, han clausurado hoy una exposición fotográfica en "Casa África" en la cual se descubren el sufrimiento, y martirio que están pasando las mujeres en el Congo.

Por la importante labor que han desarrollado defendiendo esta causa, son nombradas mujeres Charter 100 del año 2016, especialmente, por su trabajo para dar a conocer las agresiones, muertes y violaciones que sufren las mujeres en el Congo.





Charter100-Gran Canaria entrega sus primeros Galardones Especiales a la congoleña Caddy Adzuba, Premio Príncipe de Asturias de la Concordia, y a la fotógrafa catalana Isabel Muñoz

Charter-100 Gran Canaria, una organización sin ánimo de lucro orientada a potenciar el papel de la mujer en todos los ámbitos sociales, entregará sus primeros *Galardones Especiales* a la periodista congoleña Caddy Adzuba, Premio Príncipe de Asturias de la Concordia 2014, por su larga trayectoria a favor de las mujeres de su país, así como a la fotógrafa catalana Isabel Muñoz.

El acto tendrá lugar en jueves 14 de abril, a las 21:00 horas, en el Restaurante Churchill de la capital grancanaria.

Caddy Adzuba y la fotógrafa catalana Isabel Muñoz se trasladarán a este encuentro con integrantes de Charter100-Gran Canaria, tras haber impartido, a las 19:00 horas, una conferencia en Casa África, sobre 'Mujeres en el Congo. Camino a la Esperanza'.

Caddy Adzuba viene realizando desde hace años una labor arriesgada y profundamente comprometida con los valores de la paz y la defensa de los derechos humanos, principalmente de las mujeres congoleñas víctimas de las atrocidades de la guerra.

Licenciada en Derecho por la Universidad Oficial de Bukavu, su ciudad natal. Ejerce el periodismo en Radio Okapi, emisora de la Misión de Naciones Unidas en la República Democrática del Congo –MONUC-, que emite en todo el territorio de este país. Por este trabajo y por su labor humanitaria, vive permanentemente amenazada, lo que no la frena para luchar cada día por aquello en lo que cree.

Junto a Abduza se ha desplazado, en esta ocasión, a Gran Canaria la fotógrafa catalana Isabel Muñoz, artífice de alguna de las fotografías que Casa África expone en la actualidad en torno a la realidad de las mujeres del Congo.

Esas mujeres que no quieren ser víctimas nunca más y se levantan cada día para luchar por una vida digna que los horrores de la guerra intentaron robarle.

Charter100-Gran Canaria es una plataforma a la que pertenecen mujeres de los más variados ámbitos profesionales y que aprovechan el mismo para intercambiar experiencias sobre el entorno social, económico, cultural y político que les rodea con el fin de intentar encontrar la forma para que otras mujeres vean mejorado el camino que deben recorrer hasta llegar a alcanzar sus objetivos.



Con la entrega de este Galardón Especial, Charter100-Gran Canaria instaura el reconocimiento a mujeres u hombres que se distinguan por su labor en defensa de las mujeres.

Un saludo
Gabinete de Comunicación
Charter100-GC
Tfno.- 619 413 446